

Hallo zusammen und willkommen am Freitagmorgen..

Hier ist Stephen Whiteside von theuptrend.com..

Heute Morgen vorbörslich, Aktienindex.

Futures und Rohstoffe werden über dem beizulegenden Zeitwert gehandelt..

Bisher sieht es so aus, als ob wir es sehen werden.

einige kaufen am Freitagmorgen um 9:30 Uhr ein..

Nun ist heute ein vierfacher Hexentag, was bedeutet, dass die Aktienindex-Futures und.

Optionen verfallen heute für den Monat September..

Dies geschieht einmal im Quartal, wenn alles am selben Tag ansteht..

Früher war es ein riesiges Ereignis.

90er Jahre, aber da viele Händler an diesem Tag auf der falschen Seite waren, haben sie es getan.

haben gelernt, ihre Positionen im Vorfeld der heutigen Veranstaltung aufzulösen..

Es passiert..

Es ist ein Event, aber es ist kein so großes Event wie in den 90ern..

Nun, diese Woche sind wir immer noch dabei.

Der Handel liegt innerhalb der Spanne der letzten Woche für den S&P 500 und den NASDAQ..

Das heißt, wenn wir diese Woche innerhalb von.

Der Bereich, dass dies die zweite interne Woche in Folge sein wird..

Insgesamt ist die Preisbewegung in den letzten Wochen zurückgegangen.

wenn die Volatilität abnimmt, und wir sprechen hier von Preisvolatilität, nicht.

Optionspreise, aber wenn die Preisvolatilität abnimmt, wird sie irgendwann zunehmen.

und wir müssen abwarten, ob es sich nach oben oder nach unten ausdehnt..

Wenn wir uns nun die Optionspreise ansehen, können wir sehen, dass der VIX gestern ein neues Tief erreicht hat.

und die obere Kanallinie hat sich ebenfalls nach unten verschoben..

Und so suchen wir am Freitag einen.

Der Schlusskurs liegt bei einem VIX über 14,81 \$, was uns ein Kaufsignal gibt..

Und wenn das passieren würde, wäre das sehr negativ für den Aktienmarkt..

Doch bislang sieht es nicht danach aus, dass das am Freitag passieren wird..

Jetzt haben wir die großen US-Automobilkonzerne.

wegen Streiks heute Morgen in den Nachrichten..

Und am Freitag gibt es ein Kaufsignal für Ford..

Auch General Motors setzt ein Kaufsignal..

Wie Sie sehen, verlangt der Markt derzeit mehr nach Ford als nach GM..

Vergleichen Sie nun diese beiden Diagramme mit ihren japanischen Gegenstücken, ob wir es sind.

Wenn man sich Honda oder Toyota anschaut, ist das eine ganz andere Welt..

Dann haben wir natürlich Tesla..

Tesla hat für diesen Schritt am Donnerstag ein neues Schlusshoch erreicht..

Jetzt konzentriert sich die Welt immer noch auf die Inflation, Rohöl jedoch immer noch nicht.

Dies trägt dazu bei, dass Rohöl am Donnerstag erneut einen neuen Höchststand erreichte..

Dies trug dazu bei, dass die Energieaktien auf beiden Seiten der Grenze stiegen..

An der TSX war es ein Tamarack..

In den USA hatte Diamondback Energy einen großartigen Tag und erreichte mit dieser Bewegung einen neuen Höchststand..

Wenn man sich die iShares für den TSX 60 ansieht,.

Sie sind gestern aufgetaucht, sind direkt nach oben gestiegen und haben für diese Bewegung ein neues Schlusshoch erreicht..

31,25 ist natürlich ein Widerstand für iShares für den TSX60..

Nun zum großen Schritt, den wir gestern gesehen haben.

wurde von Immobilien angeführt, was eher ungewöhnlich ist..

Das passiert nicht sehr oft, gefolgt.

nach Industriematerialien und dann nach Versorgungsunternehmen..

Utilities ist natürlich ein defensives Spiel..

Dann sehen wir dort unten Energie..

Gestern war alles in Ordnung, was auch der Fall ist.

etwas Ungewöhnliches, aber genau das ist passiert..

Es gibt Immobilien-Population..

Es war nicht nur ein großer Tag, sondern auch für die Branche.

setzt wieder ein Kaufsignal und wurde am Donnerstag von Interrent nach oben geführt..

der tatsächlich gehandelt wurde und über den Juli-Höchstständen schloss, was ein bullisches Zeichen ist..

Schauen wir uns dann den Industriesektor an, der ebenfalls stark angestiegen ist und ebenfalls wieder ein Kaufsignal aufweist..

und dieser Sektor wurde von Ballard Power nach oben geführt..

In der Welt der Materialien war Mag Silver am Donnerstag der große Gewinner..

Nun, was ist gestern mit dem passiert?.

Rohstoffaktien spiegelten nicht wirklich wider, was die Rohstoffe tatsächlich machten..

Ihr Silber erreichte gestern ein neues Tief, bevor es wieder auf die 23-Dollar-Marke stieg..

Sie können sehen, dass Gold ein neues Tief erreicht hat.

Diese Bewegung folgte gestern, bevor er zurückkam und an diesem Tag leicht höher schloss..

Heute Morgen wird es im vorbörslichen Handel höher gehandelt..

Betrachtet man nun die Gold- und Silberaktien, so hat der GDX ab sofort wieder ein Kaufsignal.

Der Schlusskurs am Donnerstag, während der XGD noch auf einen Schlusskurs über 17,08 \$ wartet..

Wenn wir uns dann den SIL ansehen, erwarten wir einen Schlusskurs am Freitag über 25,81 \$..

Wenn man sich dann das DAO anschaut, hat es seit dem Handelsschluss am Donnerstag wieder ein Kaufsignal und schließt sich an.

Der S&P 500 und der Nasdaq setzen weiterhin Kaufsignale..

Beide warten immer noch darauf, die jüngsten Höchststände zu erreichen..

Und wenn man sich dann die Halbleiter anschaut,.

Chips wurden am Donnerstag wieder in den Kanal gehandelt..

Es gibt eine offene Lücke, durch die man hindurch muss..

Und dann erwarten wir am Freitag einen Schlusskurs über 207,64, der uns ein Kaufsignal gibt..

Jetzt hat Apple immer noch ein Verkaufssignal, nein.

Dort ändert sich der Trend, und dann ändert sich der Trend für NVIDIA immer noch nicht.

aufgrund eines Verkaufssignals schloss der Kurs am Donnerstag leicht höher..

Was hat nun in den USA funktioniert?.

Nun ja, genau wie in Kanada war es real.

Immobilien, gefolgt von Versorgungsunternehmen und dann Materialien..

Das waren die großen Gewinner..

Für Immobilien haben wir seit Börsenschluss am Donnerstag wieder ein Kaufsignal..

Der große Gewinner war Boston Properties, das immer noch kein Kaufsignal hatte..

Wir müssen am Freitag über 66:65 schließen, um dort ein Kaufsignal zu geben..

Schauen wir uns dann die Versorger an, wofür wir an unserem vierten Tag ein Kaufsignal erwarten.

Versorgungsunternehmen und der große Gewinner am Donnerstag war Consolidated Edison..

Wenn wir uns dann die Materialien ansehen, haben wir ab dem Handelsschluss am Donnerstag wieder ein Kaufsignal..

Der große Gewinner dort war Mosaik,.

die seit dem Handelsschluss am Donnerstag ebenfalls wieder ein Kaufsignal aufweist..

Okay, Leute, das ist alles für die Präsentation heute Morgen..

Ich wünsche ihnen einen wunderbaren Tag. Habe ein schönes Wochenende..

Ich werde am Wochenende keine Präsentation halten..

Das nächste Mal hören Sie meine Stimme am Montagmorgen..